

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



E Traje Nuevo del Emperador

Cierto día, llegaron a una ciudad dos truhanes que se hicieron pasar por importantes tejedores. Ellos decían que sabían tejer trajes con géneros invisibles.

El emperador, aficionado a los trajes nuevos, decidió contratarlos para que le tejieran un nuevo atuendo. Pregunto a sus consejeros cual tela elegir y, a pesar de que no veía nada, todos aprobaron lo que los truhanes dijeron que debía escoger. Los malhechores trabajaron sigilosamente durante varios días. Los vigilaban, pero nadie veía traje alguno.

Cuando terminaron, le dijeron al emperador que se desvistiera y comenzaron con gestos y mímicas a vestirlos, halagándolo por la belleza de su innovador atuendo.

El emperador mostraba orgulloso a todo su nuevo traje, pero nadie decía que no lo veía, hasta que un niño paso por su lado y grito: ¡El emperador no va vestido ni lleva traje!

Hans Christian Andersen (Adaptación)

Preguntas

1) ¿Quiénes llegaron a una ciudad?

R: Cierta día, llegar a la ciudad dos truhanes.

2) ¿Por qué se hicieron pasar los truhanes?

R: Se hacían pasar por tejedores. Decían saber tejer trajes con géneros invisibles.

3) ¿A que era aficionado el emperador?

R: El emperador era aficionado a los trajes nuevos.

4) ¿Por qué decidió contratarlos?

R: Decidió contratarlos para que le hicieran un atuendo nuevo.

5) ¿Qué le pregunto a sus consejeros?

R: Les pregunto cual tela elegir y a pesar de no ver nada, todos aprobaron a que los truhanes decidieron escoger.

6) ¿Qué hacían los malhechores?

R: Trabajaron sigilosamente durante varios días, aunque estaban vigilados nadie veía traje alguno.

7) ¿Qué mostraba orgullos el emperador?

R: Su traje nuevo y aunque nadie lo veía, solo por un niño que grito dijo: El emperador no va vestido ni lleva traje.